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Pal（パル）がイメージチェンジしました。
皆さんに名前を付けてもらった Pal（パル）。ネクタイをはずしメダル
型のネームプレートを着けたら若 し々くなりました。ホームページや「事
務局だより」などから徐 に々デザインを変更します。親しまれるキャラ
クターを目指しますので、どうぞよろしく！
＊パルとは仲間・友だちの意味です。

●スマスマで募集するアンケートやモニターの就業が増えています。
●スマホ保有の未登録者はセンターにお問い合わせください。
●月初に開催される〝ゆうあいカフェ″では登録サポートもあります。

　ライフスタイルの変化で、人と会う機会が増えてきました。同じ年代が集まれば、話題は必ず「ある
ある・もの忘れ爆笑大会」になります。自虐ネタと同病相憐れむで心配したり、ほっとしたり。
　〝もの忘れ″と言っても、認知症、軽度認知障害（MCI）、そして加齢による衰えなど、さまざまなケー
スがあります。２年後の 2025 年には、私たち高齢者の 5 人に 1 人が認知症になると推定されている
そうです。

　発注者の日本テクトシステムズ株式会社は、AI（機械学習）によって音声と年齢で認知機能の変化
を判別するアプリケーションの開発をしています。４度目の発注となる今回は、健常者と軽度認知障害
(MCI) を見分けるアプリの開発を企画し、その臨床研究にセンター会員 192 名の募集を行いました。

　約 40 分のモニター業務では、先ず臨床研究に関する 17
項目の説明がありました。すべてに同意し署名をしたら、担
当者とマンツーマンの質疑応答が始まります。ちょっと緊張
したせいか、言い間違えや、答えがすぐに出てこない場面
もありましたが、なんとかクリア。

　次にヘッドフォンを装着して、流れてくる質問に答えていく
のですが、これがなかなか手強い。文章と数字が交じり合っ
たナレーションを記憶し、即座に繰り返すだけなのに、とに
かく数字が覚えられません。後半は、さらに苦手な数字がこ
れでもかと並び・・・〝頭の中の消しゴム″が次 と々前の数字
を消していくような感覚を経験しました。

　幸か不幸か、個人の判定結果については教えてもらえま
せんが、貴重な体験でした。翌日も反復して聴いたフレーズ
が断片的に浮かんできました。リベンジしたいと思ったであ
ろう191 名の会員の皆さん、次回のモニターに参加しても、
再挑戦者には別の質問になるとのこと。そりゃあそうですね。

スマスマ（Smile to Smile）で
わくわくドキドキ私の挑戦！
認知機能判定アプリケーションの開発研究モニター業務
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BCPとは、Business Continuity Plan（事業継続計画）のこと。災害な
どの緊急事態が発生したときに損害を最小限に抑え、事業の継続・復
旧を図るための計画です。

　シルバー人材センターに入
会したのが 2021年ですから、
まだまだニューフェイスのひと
りだと思います。就業機会創
出員になったのが昨年の４月
なので、これまた新人に近い
ようなものです。

　新しい仕事をさがすため、
毎日電話をかけたり、会社や団体を訪問しています。
事務局の営業会議に出席したり、「事業対策委員会」
に時々顔を出したりと、組織内でも横断的に動いてい
ます。

　業務上、苦労するのはマッチングです。新しい仕事
を依頼されてもそれを希望する人がいなかったりする
とタイヘンです。あとは、得意先に失礼なことがない
かどうかにも気を遣います。

　休みの日は昔からの趣味である散歩やジョギング
を楽しんでいます。しばらく前から「東海道を歩く」
ことをやっていますが、この号が出る頃には東海道
パーフェクト制覇を果たしていると思います。からだ
が動くうちはどんどん歩き、日本全国を隅々まで回り
たいです。

　2019 年の 3月に入会して、
すぐに「みなとパーク駐輪場」
に就業しました。昨年いっぱ
いまでそこで仕事をして、この
就業機会創出員になったのが
今年の１月でした。

　現役時代はアパレル業界で
接客営業をやっていましたので

人と会ったり話したりすることには慣れていましたが、今
回のいわゆる新規開発営業というのはかなり違っていま
す。日頃から事務局に電話やメールで入ってくる新規の
お客様をフォローして、求人の窓口になるわけですが、
難しい問題もいっぱいあります。人材を求める側として
はすぐにこんな人が欲しい――しかし、こちら側として
はなかなか条件に合う人が見つからない――その辺りが
ジレンマになってきます。

　私の趣味といえば旅行やカラオケです。これから行
きたいのはコロナでしばらくご無沙汰している北海道で
しょうか。カラオケは家族全員で、カラオケボックスに
行くなどして楽しんでいます。ちなみに私がよく歌ってい
るのは、同年代の松山千春の「途上」とか「電話」な
どです。

木谷 年雄
［6939］

宮崎 幹雄
［7099］

　災害時に会員の迅速な安否確認へのご協力をお願いします。具体
的な行動手順はハンドブックに記載しています。いつも会員証といっしょ
に携帯してください。紛失された場合は、センターへご連絡、または
窓口まで。

事業継続計画（BCP）
発動対応ハンドブックを
お持ちですか？

！！！ 就業機会創出員 ！！！
この文字通り、港区シルバー人材センターの会員が
新しい仕事に就けるよう、日々ガンバっています

就業
機会

創出員
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　設立以来、10 数年務めてきた「み
なと歴史ガイド倶楽部」のリーダーとし
てはお役御免となりました。個性的で
活発な会員たちのまとめ役は、やりが
いのあるお仕事でした。さすがに 87
歳となり体力も限界なので退任し、こ
れからは気楽に構えて、次世代会員の
活動を静かに見守ります。

　「生まれ育った」（本村町 = 現南麻布生まれ）港区の歴史を
知りたくて麻布達人倶楽部の第一期生（現在は退会）となり、
観光ボランティアもしていました。その後、みなと歴史ガイド倶楽部の創設とともにリーダーとな
りました。

　当倶楽部のガイドツアーとカルチャー講座は会員による自主企画・運営です。
人気のあった大使館ツアーの調整なども苦労とは感じませんでした。近年
は区外も対象にしています。これにより参加希望者はさらに多くなり、
今後も多様な区内外のガイドツアー＆講座の企画が求められて
います。好きなことを楽しく実施できますのでやる気のあ
る皆様、お仲間になりませんか。

　港区シルバー人材センターに入会した当初、
やりたいと思えるような仕事がなかなかなく・・・。
そんな時、センターの就業先のひとつから、協働事業と
して青山霊園の著名人を紹介するツアーガイドをやってみない
か、というお誘いがあり参加を決めました。今の「みなと歴史ガイド
倶楽部」のスタートです。

　現在は、ツアーガイドのチラシを年に５回発行し、月 ３々〜４種類のツ
アーを企画・実施しています。また、広尾にある「みなとふれあい館」の
カルチャー講座で、歴史講座も受け持っています。区外の受講者も多く、
好評です。

　私の担当したツアーガイドで印象に残っているのは、日頃めったに立入
る機会のない 〝最高裁判所″のご案内です。職員の方が建物の構造・法
廷の特徴などを丁寧に説明してくれます。その後、古地図を元に憲政記
念館や三宅坂・桜田門などを歴史散策して、最後にお食事です！毎回、
店選びには苦心しますが高い評価を得ています。コロナ禍で中止になって
いましたが、５月より再開することになりました。皆様もぜひ一度ご参加を!!

宮田 照子
［4116］

福永 寿
ひ さ こ

子
［5111］

新世代へバトンタッチ！

最近、カルチャー
講座が好評です！

　青山墓地に眠る著名人を紹介するツアーがスタートしたのは2011年のこと。
紆余曲折を経て、港区の歴史散策を加えたセンターの自主事業となりました。
5年後には、広尾にある「みなとふれあい館カルチャー講座」に参加し、

従来の「街歩き」と〝二本立て“の活動を行っています。
　学びと語りが十

お は こ

八番であるメンバーは15名。5～６年前からは
区外の歴史スポットへも足をのばすなど、切磋琢磨し

チャレンジ精神を発揮しながら、
魅力あるガイドと講座を目指しています。

みなと歴史ガイド倶楽部のご紹介

赤坂迎賓館

旧乃木邸 歴史ガイド
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　えっ、あなたって出不精なの !?―― 周りの人たちが驚くけれど、実は〝巣ごもり″が大
好きだ。ただし、『街歩き』だけは例外。ガイドのための外出や下見がまったく苦になら
ないのは、われながら不思議である。

　『街歩き』の呼び物のひとつがランチ。味と雰囲気で評判のレストランに〝おひとりさま″
で入るのはいささか気おくれするが、参加者といっしょなら安心して味わうことができる。〝食″
のフリーライターをしていた私の腕の見せ所でもある。

　また、シルバー世代の顧客のために特に気をつけているのが給水タイムと清
潔なトイレ。以前、当然あるはずと信じて確認を怠った場所にトイレがなかっ

た失態を演じたことは、今でも忘れられない。

　天候に恵まれ、予定時間ぴったりに進行、最後に「楽しかっ
た♡」のアンケートを読めば、疲れなんか吹っ飛んでし

まう。心もからだも、そしてイヤホーンガイドも充
電して皆さんの参加をお待ちしています !!

　歴史好きの私は、2009 年、麻布
地区総合支所主催の「麻布達人倶楽部」

に参加。街歩き班に所属して麻布の歴史、名所
旧跡の勉強を始めました。その後参加した「港区観光

ボランティア育成講座」で、港区全体の歴史、文化、観光
スポットなどに勉強の範囲を広げ、2012 年センターの「みなと歴

史ガイド倶楽部」立ち上げに参加し、以来 10 年余、ツアーのガイドや
みなとふれあい館でのカルチャー講座の講師を務めてまいりました。　　　

　　麻布に住んで 42 年の私の得意分野は、時代で言えば江戸時代、エリアで言え
ば麻布、青山霊園、増上寺です。徳川将軍家と港区の関わりなど、知れば知るほど興味が
湧きます。

　5 年前に脚を悪くして以来、ツアーのガイド
は叶わなくなりましたが、みなとふれあい館で
のカルチャー講座の講師として、港区の魅力
を伝える仕事を今後も続けて行きたいと思っ
ています。今年は「港区探訪」をテーマに講
座を実施していますので、多くの方にご参加い
ただけるとうれしいですね。

川尻 由紀子
［4988］

清澤 暢
のぶひと

人
［5128］

「楽しかったよ～♪」が私のエネルギー

私のライフワーク

　青山墓地に眠る著名人を紹介するツアーがスタートしたのは2011年のこと。
紆余曲折を経て、港区の歴史散策を加えたセンターの自主事業となりました。
5年後には、広尾にある「みなとふれあい館カルチャー講座」に参加し、

従来の「街歩き」と〝二本立て“の活動を行っています。
　学びと語りが十

お は こ

八番であるメンバーは15名。5～６年前からは
区外の歴史スポットへも足をのばすなど、切磋琢磨し

チャレンジ精神を発揮しながら、
魅力あるガイドと講座を目指しています。

みなと歴史ガイド倶楽部のご紹介
春のガイド

南麻布「了聞」ロビーの千本桜

月例会（全員で集まる大切な勉強の場）
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　皆さんは「湾生（わんせい）」と言う言葉をご
存知でしょうか。私は台湾で生まれ、1 歳の時
に家族と一緒に引き揚げてきた「湾生」。「湾生」
とは、日本統治下の台湾に生まれ、戦後日本本
土に引き揚げてきた日本人のことですが、私にとっ
てはあまりにも幼い頃のことで、台湾の記憶はほ
とんどありませんでした。ところが 6 年前、湾生
である自分を強く意識する出来事が起きたのです。

菅宮勝太郎の家
　台湾南東部に成功鎮（せいこうちん）という町
があります。日本統治時代には新港と呼ばれた
この町には、台湾東部では珍しい二階建ての日
本式家屋が残っており、教会の一部として利用さ
れていました。1932 年築というこの家屋が台風
で破損した時に、屋根裏から「菅宮勝太郎」と
記された木片が見つかりました。 

　菅宮勝太郎（すがみやかつたろう）
は私の祖父にあたります。祖父は台
東県の新港に支庁長として赴任し、
漁港や市街地の公道などのインフラ
整備を手掛けました。新港の街と人々
に強い愛着を抱いていた祖父は、退

官後も新港に住み続けました。木片が見つかった
建物は祖父の終の住処だったのです。

　木片の発見をきっかけに地元の有志が建物の
修繕・保存活動を開始。同時に「菅宮勝太郎」
の業績を掘り起こし、子孫探しに乗り出しました。

つながるご縁
　旧菅宮邸の修復をはじめとする地元での活動
の中心になったのが陳韋辰（チェン・ウェイチェン）
さん。陳さんは、当時酒井充子（あつこ）監督
が取材・撮影中のドキュメンタリー映画「台湾萬
歳」のプロデューサーを務めていました。勝太郎
の孫の私たちにまで絆が繋がったのは、ひとえ
に彼の熱意の賜物です。2017 年にこの映画が日
本で公開された時には、長姉は小学校時代の同
級生と72 年ぶりの再会を果たすことができました。

　地元の方々の尽力で建築当初の姿を取り戻し
た旧菅宮邸では、昨年の 3 月に頼清徳（ライ・チ
ンテ）副総統ら政府要人の臨席のもと修復完了
式典が行われ、私たち菅宮家の末裔たちもビデ
オメッセージを送りました。現在は一般公開され
ており、建物の歴史に関する展示やイベント、展
覧会など日台交流の拠点として利用されています。

　祖父はインフラ整備に加え、教育振興にも大
いに力を入れたとのこと。地元の方々の熱意は、
祖父の人となりや業績が再評価された証でもあり
ます。復旧なった祖父
の旧邸は未来の日台関
係に役立つことでしょう。

　一枚の木片から始まっ
た陳さんや酒井監督など
とのご縁を大切にしなが
ら、私にできる活動をして
いきたいと思っています。 

成功鎮
台東県

高雄市

台北市

台湾と私
一枚の木片が繋いだ祖父との縁

満
みつ

井
い

 紀
のり

子
こ

［6862］

破損した旧邸と、修復後の現在の姿

木片



　当委員会は、就業マナーや接遇の研修、パソコンやスマホ活用講座などを通じて、会員の就業の質の向上に
取り組んでいます。講師は研修委員や専門知識を持つ会員が務めており、外部の力に頼らずに研修を行えること
が人材豊富な港区シルバー人材センターの特徴です。

　①就業マナー・接遇研修
　初めて就業した方に会員としての働き方のルールやマナーを再確認していただく「初回就業後研修」や、日ごろ
お客様に接する機会が多い職場を選んで「接遇研修」を行っています。

　②デジタル活用研修
　パソコン操作が必要な職場への就業を支援するための「日商パソコン検定研修」や「パソコン操作基礎研修」、
選挙業務でパソコン操作を担当する方のための研修などを行っています。
　また、「就業に役立つスマホ」などの講座や、カフェの日に行う「Smile to Smile（スマスマ）登録サポート」を
通じてスマホ活用のお手伝いをしています。

　③入会希望者向け説明会
　月２回の入会説明会に加え、各種イベントでシルバー人材センターの説明ブースを設けて、入会につなげる活動
に注力しています。

　近年は特にスマホやパソコンを就業や暮らしに役立てるための
デジタル活用研修に力を入れています。今年 2 月に行った「Excel
体験講座」には定員 8 名のところに 30 名の応募があり、皆さん
の関心の高さを感じました。引き続き会員のデジタルリテラシー
の向上に貢献していきたいと考えています。

　さて、就業の質を上げるための努力や工夫には限りがありませ
ん。研修委員会は今後も皆さんのお役に立てる研修の企画、実
施に努力してまいります。とはいえ、実際に研修に参加できる会

員の数は限られています。日ごろから会員お一人お一人が「もっと楽しく働き、もっとお客様に満足していただくに
は？」とご自分に問いかけてくだされば幸いです。そして、もし研修委員会でお手伝いできることがありましたら、
遠慮なくお声がけください。
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と
似
て
い
る
の
で
す
が
、
サ
ッ
カ
ー
が
１
チ
ー

ム
11
人
に
対
し
、
フ
ッ
ト
サ
ル
は
５
人
。
コ
ー
ト
の

広
さ
は
バ
ス
ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
ほ
ど
で
、
室
内
で
対
戦

す
る
の
が
主
な
違
い
で
す
。

　

最
近
は
月
に
２
～
３
度
フ
ッ
ト
サ
ル
で
汗
を
流
し

て
い
ま
す
。
私
が
フ
ッ
ト
サ
ル
に
一
番
魅
力
を
感
じ

て
い
る
の
は
、
ズ
バ
リ
「
サ
ッ
カ
ー
よ
り
若
干
、
疲

れ
な
い
！
」
こ
と
で
す
。「
も
う
少
し
ま
と
も
な
魅

力
を
書
け
」
と
言
わ
れ
そ
う
で
す
が
、
こ
の
『
若
干

疲
れ
な
い
』
は
私
に
と
っ
て
フ
ッ
ト
サ
ル
を
説
明
す

る
う
え
で
欠
か
せ
な
い
キ
ー
ワ
ー
ド
で
す
。

　

体
を
動
か
す
機
会
が
減
り
、
運
動
を
始
め
よ
う
と

思
っ
て
い
ま
し
た
。
最
初
は
、
学
生
時
代
に
や
っ
て

い
た
サ
ッ
カ
ー
を
考
え
た
も
の
の
、
あ
の
頃
で
さ
え

運
動
量
が
多
く
て
大
変
だ
っ
た
の
に
今
後
「
生
涯
ス

ポ
ー
ツ
」
と
し
て
プ
レ
イ
す
る
こ
と
は
、
日
常
生
活

に
支
障
を
き
た
す
恐
れ
が
あ
る
、
と
思
い
と
ど
ま
り

ま
し
た
。

　

体
力
面
だ
け
で
は
な
く
、
サ
ッ
カ
ー
は
相
手
チ
ー

ム
を
含
め
る
と
22
人
以
上
を
集
め
な
け
れ
ば
な
り
ま

せ
ん
。
そ
の
点
、
フ
ッ
ト
サ
ル
は
半
数
で
、
各
施
設

に
は「
個
人
フ
ッ
ト
サ
ル（
知
ら
な
い
人
同
士
が
チ
ー

ム
を
組
む
）」
の
プ
ラ
ン
も
あ
り
、
気
軽
に
ス
タ
ー

ト
で
き
ま
し
た
。

　

そ
ん
な
フ
ッ
ト
サ
ル
が
私
の
「
生
涯
ス
ポ
ー
ツ
」

に
な
る
か
ど
う
か
は
分
か
り
ま
せ
ん
が
、
今
は
楽
し

い
の
で
、
順
調
な
滑
り
だ
し
が
で
き
て
い
る
、
と
自

分
に
思
い
込
ま
せ
て
い
ま
す
（
笑
）。

　

な
お
、「
生
涯
ス
ポ
ー
ツ
」
と
表
現
す
る
と
カ
ッ

コ
い
い
の
で
乱
用
し
て
い
ま
す
が
、

結
局
は
、
今
ま
で
見
当
た
ら
な
か
っ

た
背
中
と
お
腹
に
つ
い
て
い
る
何・

・

か・

を
落
と
せ
る
く
ら
い
に
動
い
て

い
た
い
、
と
い
う
の
が
本
音
で
あ

る
こ
と
は
言
う
ま
で
も
な
い
か
と
。

 

（
事
務
局　

佐
藤
）

「生涯スポーツ検討中」

委員会紹介 

雑 記 帳

委員長 須田　智
とものり

紀研修委員会
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本誌の記事・写真の外部への開示、転用・転載は禁止です。
編集者／シルバーニュース編集委員会

定
時
総
会
日
程
の
お
知
ら
せ

日　

時:

令
和
５
年
６
月
26
日
（
月
）

　
　
　
　

13
時
30
分
～

場　

所:

赤
坂
区
民
ホ
ー
ル

※
詳
細
は
事
務
局
だ
よ
り
５
月
号
で

　

ご
確
認
く
だ
さ
い
。

　家族の夕餉が終わると父は書斎で読書に耽
る。ある夜、父の書斎から漏れる明かりとと
もに美しい音色が聞こえた。真鍮のドアノブを
そっと回す。木製の扉から覗き込む私を父は手
招きして膝に抱き上げ、「薔薇のタンゴという曲
だよ」と教えてくれた。昭和20年代、幼いと
きの記憶の一片だ。
　エゴン・シーレの作品と並
べて飾った薔薇の宮廷画家ル
ドゥーテの版画は60年たった今
も色褪せていない。フランス語
の勉強のため、サンテグジュペリ
の代表作「星の王子様」のレコー
ドを聞いていた。méchant,e（意
地悪な）という形容詞しか覚え
ていないのは、ジェラール・フィ
リップの朗読が心地良いBGMだったからか。

星の王子様が 7番目に訪
れた地球を去るとき、キ
ツネは王子様に言う。「も
のごとは心で見なきゃちゃ
んと見えないんだよ。大
切なモノは目にみえない
んだ」。大切なモノ、それ

は意地悪な薔薇の言葉の背後には優しさが隠
れていてとか、友情とか愛情とか心の絆とか思
いやりとか…。
　薔薇の詩人リルケは丹精して育てた薔薇の
棘が指に刺さり、それが原因で白血病を発症
して51歳の若さで世を去ったと言われている。

若い頃は短命な作家や画家、音
楽家、俳優に魅かれ、自分もま
た短命と勝手に決め込んでいた
のだが、100 歳という年齢もそ
れほど遠いことではなくなった。
　イングリッシュローズの手入れ
は体力がいる。玄関前の坪庭で
育てていたが「薔薇終い」に取
り掛かった。途中で放りっぱな
しにしていたのに今年も新芽が

日ごとに成長している。若い命の何という美し
さ！両手に抱えきれないほどの切り花は、噎

む

せ
るほどの香りを放つ。薔薇の木に薔薇の花咲
く、なんの不思議もないけれど。当たり前の日
常が優しく感じられる。ところで、私は大切な
モノをちゃんと見てきただろうか？自信はない。
だが、年齢を重ねるうちにうすぼんやりと見え
てきたような気もする。

薔薇の木に薔薇の花咲く、
　　なにごとの不思議なけれど 片山 三保子［3772］

趣 味 悠 々

編
集
後
記

▼
コ
ロ
ナ
禍
も
よ
う
や
く
出
口
が
見
え

て
き
ま
し
た
。
こ
の
間
ゴ
ル
フ
中
心
で
し

た
の
で
、
こ
れ
か
ら
は
同
窓
会
も
飲
み

会
も
旅
行
も
一
気
に
ま
と
め
て
実
行
し

た
い
と
こ
ろ
で
す
。
▼
10
数
年
を
要
し

た
再
開
発
の
高
層
マ
ン
シ
ョ
ン
に
よ
う
や

く
住
み
始
め
ま
し
た
。
区
内
で
は
こ
れ

か
ら
も
多
く
の
再
開
発
が
実
施
さ
れ
ま

す
。
そ
れ
ら
が
本
当
に
街
の
価
値
を
上

げ
、
高
齢
地
権
者
な
ど
の
生
活
再
建
に

な
る
こ
と
が
重
要
で
す
。
▼
編
集
員
と

し
て
企
画
・
取
材
を
し
て
い
る
な
か
で
、

当
セ
ン
タ
ー
に
は
多
彩
で
有
能
な
人
材
が

豊
富
で
あ
る
こ
と
に
驚
き
ま
し
た
。
セ
ン

タ
ー
内
の
交
流
を
さ
ら
に
活
発
に
す
る

こ
と
が
大
切
だ
と
感
じ
て
い
ま
す
。
▼
当

セ
ン
タ
ー
は
人
材
面
や
事
業
面
で
も
高
い

評
価
を
得
て
い
ま
す
。
港
区
の
良
さ
を
ア

ピ
ー
ル
す
る
た
め
に
、
そ
し
て
自
ら
の
生

活
を
豊
か
に
す
る
た
め
に
も
、
就
業
や

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
な
ど
で
大
い
に
活
動
し
ま

し
ょ
う
。�

（
村
林
）

〒
106-

0047 
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